



## NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR

Salut, ô lis de la vallée,  
Rose blanche au parfum vainqueur !  
C'est vous, c'est vous l'Immaculée,  
No're-Dame du Sacré-Cœur !

R. P. VARDON, M. S. C.

**E**LLE domine la terre, la Vierge sainte au front couronné; elle écrase de son pied vainqueur la tête du serpent infernal; sur son bras gauche elle porte l'ENFANT JÉSUS, dont le Cœur est apparent; elle pose sa main droite sur ce divin Cœur comme pour en prendre possession et marquer sur lui sa royale puissance. Quant à l'ENFANT JÉSUS, d'une main il nous montre Son Cœur, et de l'autre sa Mère: « A JÉSUS par MARIE, semble-t-il nous dire: elle est la Trésorière de mon Cœur, c'est elle qui en a la clef. » C'est Notre-Dame du Sacré-Cœur.

Le siècle qui vient de finir emporte avec lui le surnom glorieux de « siècle de MARIE. » En aucun temps, en effet, MARIE immaculée ne s'est montrée plus mère ni plus souveraine. Il suffit de rappeler Lourdes. Et jamais MARIE n'a reçu des hommages aussi universels et aussi éclatants de l'amour des peuples, jamais les fidèles n'ont levé les yeux vers elle avec tant de foi ni ne l'ont implorée avec tant de confiance. Témoins les sanctuaires innombrables que la piété des fidèles lui a érigés par tout l'univers, les foules se pressant aux pèlerinages célèbres institués en son honneur, les nombreux instituts religieux d'hommes et de femmes créés pour la louange de son nom et de son cœur immaculé; témoins encore les titres nouveaux et les couronnes qu'on s'est plu à lui décerner. C'est enfin toute l'Église qui salue de ses saintes et joy-